



Deutsche Bank prevé dólar en cerca de \$ 910 por elecciones

Un informe de Deutsche Bank sostuvo que el peso chileno sigue estando significativamente infravalorado, según sus modelos basados en *trading*, y a medida que se acercan las elecciones presidenciales de noviembre, “prevemos un retroceso del tipo de cambio hacia niveles más cercanos a \$ 910, suponiendo que disminuyan los riesgos externos relacionados con los aranceles”.

“Aunque la victoria de la candidata oficialista, Jeanette Jara, en las primarias de la izquierda causó nerviosismo, los datos subyacentes sugieren un apoyo limitado a su candidatura. Los candidatos de derecha están ganando tracción, lo que supone históricamente un viento a favor para los activos chilenos”, planteó. Por ello, Deutsche Bank afirmó que ve una “atractiva oportunidad” de revalorización del peso.